

# Multikulti

Jede Gesellschaft in der EU ist heute „multikulturell“. Mit der Zahl der Bevölkerungsgruppen innerhalb einer Gesellschaft wachsen meist auch die Konfliktpotenziale, darum ist der Bedarf nach einem verständnisvolleren Umgang miteinander groß. Musik ist eine der wenigen Sprachen, die über alle Grenzen hinweg verstanden wird. Musik, die so konkret Stellung nimmt wie die von Willi Resetarits und Sivan Perwer, schafft aber auch Bewusstsein für umstrittene Themen.

Im November treten der österreichische Musiker und der kurdische Sänger, die sich seit Jahren kennen, zusammen mit dem Euphrat-Donau-Orchester eine Tournee durch Österreich an. Damit geben die beiden Ausnahme-Künstler eine positive Antwort auf nach wie vor bestehende Vorbehalte gegenüber anderen Kulturen und setzen ein klares Signal für den in-



Resetarits & Perwer singen für einen interkulturellen Dialog.

terkulturellen Dialog sowie für mehr Demokratie und Menschlichkeit. Ihr Ziel ist, einen Beitrag zur positiven Entwicklung der Gesellschaft zu leisten. Willi Resetarits' und Sivan Perwers Engagement gilt dem respektvollen Miteinander, dem gleichberechtigten und von gegenseitiger Achtung geprägten Zusammenleben verschiedener Kulturen sowie dem Einsatz für

Minderheitenrechte. Ihre Haltung setzen sie mit ihrer Arbeit in die Tat um. Prominente Unterstützung erfährt das Projekt in Vorarlberg durch Michael Köhlmeier, der das Konzert im Festspielhaus Bregenz eröffnen wird.

**Willi Resetarits, Sivan Perwer & das Donau-Euphrat-Orchester: 25. 11., 19.30 Uhr, Festspielhaus Bregenz**